



国府小だより

第8号

令和3年7月9日(金)

学習ボランティア活動スタートしました

本校は地域とともに「生きる力」を育む学校として、学校運営協議会をその柱と考え、協働する学校経営を進めています。先日6月25日(金)に開催された学校運営協議会では、コロナ禍でも大切にしたい連携した活動について話し合われました。

学習ボランティアの活動は、連携した活動の大きな取組の一つです。お世話になるボランティアさんには、ボランティア会議を経て担当のクラスを決定し、1年通して算数の授業に入っていただきます。今年は、18名の方に登録いただきました。同じクラスに同じ方が一年間関わっていただくことで、子どもたちと繋がっていただき、支援がより効果的に行われています。子どもたちも困った時は、目で合図を送ったり、「教えてください」と声をかけるようになったりしていきます。まさに共に子どもたちを育てていただいています。ありがとうございます。



国府地区まちづくり協議会と連携した取組

あいさつの「親子ポスター」と「あたたか体験作文」

夏休みにぜひチャレンジしてみてください

まちづくり協議会の取組を、国府小学校も夏休みの課題として参加することになりました。テーマは「広めようあいさつ運動」です。募集するのは「親子で描くポスター」と「あたたか体験作文」です。地域で取組む作品募集です。各学年に応じた、夏休みの課題として出されます。取組の方をよろしくお願いいたします。参加賞もあります。

お願い

★登下校の送迎について

子どもさんを送迎していただく時は、**けやき公園とフール北の駐車場**を利用していただくことになっています。しかし最近、体育館横の駐車場や、校門前で乗り降りしている子どもたちの姿を見かけます。登下校時は、体育館横の校門、正門ともたくさんの子どもたちが出入りをしており大変危険です。送迎場所を守っていただきますようよろしくお願いいたします。



★携帯電話の取り扱いについて

本校では、子どもたちの安心安全を確保するため、携帯電話・スマートフォン所持許可書を発行しています。許可させていただいているのは、所持及び緊急時のみの使用とさせていただいております。しかし、年々下校時に友達へ電話やメールをしたり、カメラを使用したりするトラブルが増えています。歩きながらメール確認したりして、日常の連絡に使用する児童も見られます。このような状況が増加していくと、許可自体を中止せざるを得なくなります。



子どもたちの安心安全を守るためのものが、トラブルや「ながらスマホ」を引き起こしては元も子もありません。申請されたご家庭においては、「携帯電話・スマートフォンの校内所持に関する規定」をご確認いただき、おうちでの約束事をよく話し合ってください、守っていただきますようお願いいたします。

★登下校の傘さし推奨を

熱中症予防には、帽子の着用が欠かせません。しかし、子どもたちの中には帽子を嫌がる子も多く、炎天下に帽子をかぶらずにいると熱中症のリスクがかなり高まります。そこで学校では、日傘の活用を進めています。遮熱効果は帽子よりも高く、体感温度も違ってきます。登下校に傘の活用をご家庭でも進めてください。